

**Motion du 25 février 2014 de Mmes et MM. Alexandre Wisard, Catherine Thobellem, Antoine Maulini, Anne Moratti, Eric Bertinat, Marc-André Rudaz, Daniel Sormanni et Pascal Spuhler: «Pour l'installation d'un village sport + familles au Port Noir».**

(renvoyée à la commission des sports  
lors de la séance du 27 septembre 2016)

*PROJET DE MOTION*

Considérant:

- qu'OrangeCinema se déroulera sur le site du Port-Noir du 16 juillet au 24 août, sous réserve d'en obtenir l'autorisation non accordée à ce jour;
- que cette manifestation, bien ancrée dans le calendrier des événements à Genève, nécessite la mise en place d'une infrastructure coûteuse pour une période limitée;
- que le Mondial de football aura lieu du 12 juin au 13 juillet, avec la participation de l'équipe nationale, ce qui va créer un engouement certain dans notre Ville de Genève;
- que l'organisateur de OrangeCinema est disposé à installer son infrastructure plus tôt, afin d'offrir gratuitement à la population les retransmissions des matches sur écran géant;
- que Ge200 investit du 28 mai au 10 juin 2014 l'emplacement du Port-Noir et que les infrastructures de OrangeCinema pourraient également être mises à disposition;
- que développer des synergies entre ces diverses manifestations au même endroit n'engage aucun frais pour la Ville de Genève et permet de dédoubler les lieux d'accueil populaires pour le Mondial (Vernets + Port-Noir);
- que des contacts ont été pris et un accord de principe passé entre les entités concernées par les trois événements,

le Conseil municipal demande au Conseil administratif de soutenir l'ensemble de ces manifestations populaires et de délivrer une autorisation d'occuper le domaine public, au Port-Noir, du 28 mai au 24 août 2014 dans les délais qui s'imposent.